

HUMAS

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 13:55



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Neglasari,

Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa, 01 Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Progam ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas BRIPKA MIFTAHU ROHMAN dengan ramah dan penuh tanggung jawab menampung segala bentuk curhatan, saran, dan aspirasi dari warga masyarakat, termasuk tokoh masyarakat (Toga), tokoh adat (Tokmas), pemuda, dan perempuan di Desa Lembursawah. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat membuka ruang dialog antara aparat keamanan dan warga, sehingga masalah-masalah keamanan dapat diatasi secara bersama-sama.

Salah satu poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah pentingnya peran aktif warga dalam menjaga ketertiban masyarakat. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Pihak Pemerintah Desa (Pemdes) ataupun aparat keamanan, seperti Babinsa, jika mengetahui adanya kasus tindak pidana atau pelanggaran hukum di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga agar mendukung kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka. Dengan aktifnya Satkamling, diharapkan dapat mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama pada malam hari.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga Kp. Neglasari. Mereka mengapresiasi langkah BRIPKA MIFTAHU ROHMAN yang hadir secara langsung dan memberikan perhatian kepada masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat semakin mempererat rasa kebersamaan dan kepercayaan antara warga dengan aparat keamanan.